



Regierungsratsbeschluss vom 23. Juni 2015

Anzug Daniel Goepfert und Konsorten betreffend Verbesserung der grenzüberschreitenden Tarifangebote im öffentlichen Verkehr

P135181

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Daniel Goepfert und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Das grenzüberschreitende Billettangebot im Dreiländereck ist historisch gewachsen und dadurch kompliziert und unübersichtlich geworden. Der Regierungsrat ist sich dieser Problematik bewusst und setzt sich beim Tarifverbund Nordwestschweiz (TNW) für eine kundenfreundliche, einheitliche und einfache grenzüberschreitende Tarifstruktur ein. In der vom TNW unter Einbezug der Kantone ausgearbeiteten Verbundstrategie wurde die Ausdehnung des Geltungsbereichs des Tarifsystems sowohl in Richtung Schweiz als auch in Richtung Frankreich und Deutschland als wichtiges Ziel festgeschrieben. Ein marktgerechtes Angebot soll gemeinsam mit den deutschen und französischen Partnern in den nächsten drei bis vier Jahren ausgearbeitet werden.

